

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengembangan LKS Berbasis PMR Bernuansa Etnomatematika Untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Kelas VII SMP Negeri 2 Tebing Tinggi T.A 2020/2021”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika Jurusan Matematika, Fakultas Matematika Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Zul Amry, M.Si, Ph.D, Bapak Drs.W.L Sihombing, M.Pd, dan Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd., M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam menyusun skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Edi Syahputra, M.Pd, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes selaku Rektor Unimed, Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku Plt. Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA yang telah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi. Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Parulian Sijabat, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Tebing Tinggi, dan Bapak Diman Simarmata, S.Pd selaku guru matematika yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa, kedua orang tua penulis Bapak Ilham Nasution dan Ibu Agustiana untuk setiap kerja keras, limpahan kasih sayang, semangat, pengorbanan, kesabaran, dan doa yang tidak ternilai harganya sehingga saya

sampai pada titik dimana saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih juga kepada adik tersayang Vivi Tiana Nasution, teman dekat penulis Rizky Fajar yang telah begitu banyak memberikan motivasi, doa semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Terimakasih juga kepada sahabat penulis “Tangguh” dan “Sobat Till Jannah” yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini serta memberikan semangat dan dukungan. Terima kasih juga kepada Kakak Asuh dan semua teman sekelas Matematika Dik E 2017 yang senantiasa mendukung, membantu serta menemani penulis dalam suka maupun duka.

Penulis telah banyak berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun diri pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2021
Penulis

Monika Nasution
4173311073

THE
Character Building
UNIVERSITY